

El encuentro contó con la presencia de Alexis Palacios, subgerente de Asuntos Externos de Chilquinta, quien se trasladó desde Valparaíso para participar de la reunión y dialogar directamente con los vecinos afectados. Durante la jornada se abordaron las principales problemáticas derivadas de la emergencia, así como los mecanismos de respuesta y coordinación ante este tipo de situaciones.

El presidente de la Junta de Vecinos de Hualcapo, Sebastián Masman, valoró la rápida respuesta de la empresa eléctrica y destacó la importancia de generar instancias presenciales para enfrentar situaciones críticas.

“En primer lugar, quiero agradecer sinceramente la concurrencia y la rápida respuesta que tuvimos por parte del subgerente de Asuntos Externos de Chilquinta, Alexis Palacios, quien amablemente viajó desde Valparaíso, específicamente desde la sucursal de Curauma, para estar presente hoy junto a nuestra comunidad. Esta instancia nos permitió abordar directamente los problemas derivados del corte de energía y del incendio ocurrido el día de ayer, situaciones que afectaron a nuestros vecinos y que requerían una respuesta oportuna y en terreno”, señaló.

Asimismo, Masman agradeció la presencia de las autoridades comunales, destacando a las concejalas y concejales Jenny Vicencio, Aroldo Vargas y Gladys Verdugo, quienes participaron activamente del encuentro.

Anuncio Patrocinado

Por su parte, la concejala Jenny Vicencio resaltó el rol de la dirigencia vecinal en la articulación de la reunión.

“De manera especial, quiero agradecer la gestión realizada por Sebastián, quien fue clave para concretar la presencia de Alexis Palacios en este encuentro. Valoramos profundamente que se haya dado el tiempo de venir hasta acá, considerando todo lo que significó esta emergencia, y también la importancia de generar un vínculo directo que permita apoyar de mejor manera a toda nuestra comuna”, afirmó.

En la misma línea, el concejal Aroldo Vargas valoró la disposición demostrada por la empresa eléctrica.

“Como dirigentes y vecinos, nos sentimos muy conformes con el trabajo realizado junto a Chilquinta y agradecidos por la disposición demostrada. Alexis ha viajado más de dos horas desde Valparaíso para estar aquí, escuchando a la gente, atendiendo las problemáticas existentes y fortaleciendo la relación con la comunidad, lo que valoramos profundamente”, indicó.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones**
- Manejo de redes sociales**
- Videos y fotografías profesionales**

Conversemos por WhatsApp

A su vez, la concejala Gladys Verdugo enfatizó el compromiso del concejo municipal en el trabajo conjunto con la empresa y la comunidad.

“Reiteramos nuestro compromiso de ser un nexo permanente entre el área de Asuntos Externos de Chilquinta y el municipio, con el objetivo de canalizar las necesidades de los vecinos y avanzar en soluciones concretas, que es lo más importante”, sostuvo.

Desde Chilquinta, Alexis Palacios agradeció la invitación y subrayó la relevancia de la vinculación comunitaria. Indicó que para la empresa es fundamental mantener un contacto directo con las organizaciones sociales, reconociendo que en ocasiones los canales formales no resultan suficientes. En ese sentido, ofreció su apoyo para gestionar de manera ágil eventuales inconvenientes y señaló que, a través de las dirigencias vecinales, la comunidad contará con el respaldo necesario para ir resolviendo las problemáticas que se presenten en el futuro.

La reunión permitió reforzar el trabajo colaborativo entre la comunidad organizada, las autoridades locales y la empresa eléctrica, con miras a mejorar la respuesta ante emergencias y fortalecer los canales de información y coordinación en beneficio de los vecinos de la comuna.

y tú, ¿qué opinas?